
ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЯ СЕГОДНЯ 
- НЕОБХОДИМОЕ УСЛОВИЕ 
КОМФОРТА ДЛЯ КАЖДОГО 
ПОТРЕБИТЕЛЯ И ПЕРВОЕ, 
С ЧЕГО НАЧИНАЕТСЯ РАБО-
ТА ЛЮБОГО ПРЕДПРИЯТИЯ. 
ВОЛГОГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ 
ДИНАМИЧНО РАЗВИВАЕТСЯ, 
И ТЕХ, КОМУ НЕОБХОДИМО 
ПОДКЛЮЧИТЬСЯ К ЭЛЕКТРО-
СЕТЯМ, СТАНОВИТСЯ ВСЁ 
БОЛЬШЕ. 

С начала 2017 года новые по-
требители нашего региона по-
лучили 30 МВт мощности. Это 
стало результатом ответствен-
ной и масштабной работы спе-
циалистов «Волгоградэнерго», 
исполнивших свыше тысячи до-
говоров на технологическое при-
соединение к сетям компании.

Самый крупный из подклю-
ченных объектов - водоочист-
ная насосная станция Красноок-
тябрьского района Волгограда 
(ООО «Концессии водоснабже-
ния»). Среди запланированных 

к подключению в текущем году - 
увеличивающий свои мощности 
волгоградский Ворошиловский 
торговый центр и компания-за-
стройщик «Флагман» с энер-
гообеспечением новых жилых 
домов и прилегающей к ним 
инфраструктуры.

До конца года сотрудники 
волгоградского филиала МРСК 
Юга запитают электроэнерги-
ей новые базовые станции со-
товой связи, стройплощадки, 
детские сады и многие другие 
коммунально-бытовые объекты 
в Волгограде и области.

Для удобства потребителей 
волгоградскими энергетиками 
создано более 40 подразделе-
ний по работе с клиентами, в 
которых принимаются заявки на 
технологическое присоединение 
к сетям компании. Шесть цен-
тров обслуживания потребите-
лей охватывают всю территорию 
области, 35 пунктов приёма за-
явок расположены в каждом из 
районов электрических сетей.

Желающие подключить к 
электросетям домовладение или 
предприятие получат исчерпы-
вающие ответы на интересующие 
вопросы. Квалифицированные 
работники «Волгоградэнерго» 
помогут быстро составить заяв-
ку и собрать все необходимые 
документы. Потребители также 
имеют возможность оформить 
онлайн заявку на подключение 
на интернет-портале МРСК Юга.

Наряду с развитием развёр-
нутой сети пунктов обслужива-

ния и линейки клиентских услуг 
энергокомпания сотрудничает 
с органами власти для сокра-
щения сроков подключения к 
сетям. Созданы и активно дей-
ствуют рабочие группы при ад-
министрации Волгоградской об-
ласти, в состав которых входят 
руководители соответствующих 
подразделений «Волгоград-
энерго».

Ускорение и упрощение под-
ключения к электросетям от-
вечает интересам всех жите-
лей области. Ведь это важный 
инструмент для дальнейшего 
успешного социально-экономи-
ческого развития нашего регио-
на. Приятно отметить, что волго-
градские энергетики добились 
значительных успехов в данном 
направлении и продолжают со-
вершенствовать свою работу на 
благо потребителей.

Глеб ДАНИЛОВ 
На правах рекламы 
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В СЕНТЯБРЕ НАЧИНАЕТСЯ ПО-
РА СВАДЕБ. МОЛОДЫЕ ПАРЫ 
СПЕШАТ СОЧЕТАТЬ СЕБЯ УЗАМИ 
ГИМЕНЕЯ И СОЗДАТЬ СЕМЬЮ. 

Об офици-
альной ста-
тистике сва-
деб и самых 
трогательных 
историях мы 
поговорили с 

начальником отдела ЗАГС ад-
министрации Красноармейского 
района города Волгограда Ольгой 
ХАУСТОВОЙ.

НЕВЕСТА «С НАГРУЗКОЙ»

- Какой средний возраст у се-
годняшних новобрачных?

- Самый популярный воз-
раст у сочетающихся браком 
- от 25 до 39 лет. Что касается 
мужчин, то они предпочита-
ют регистрировать отношения 
ближе к тридцати годам, а де-
вушки становятся невестами 
в основном к 25 годам. Пары 
повзрослели, потому что от-
ветственнее относятся к при-
нимаемому решению - стать 
супругами.

- Несколько лет назад мы ча-
сто видели, как к дверям ЗАГСов 
подъезжали солидные женихи и 
очень молоденькие невесты. В 
старину такие браки называли 
неравными. Сегодня таких пар 
стало меньше?

- По статистике браков, ког-
да мужчина значительно стар-
ше женщины, в последние годы 
стало регистрироваться намно-
го меньше. Современные, уже 
состоявшиеся мужчины, если 

и встречаются с молодыми 
девушками, то далеко не всех 
доводят до ЗАГСа. Они пред-
почитают делать предложение 
руки и сердца женщинам сво-
его возраста.

Есть и другая тенденция. 
Увеличивается количество пар, 
в которых женщина старше 
мужчины. Разница в возрасте 
составляет 10 - 12 лет. 

Девушки, которые торопят-
ся выйти замуж, сразу начи-
нают предъявлять претензии 
к своим мужьям: они должны 
успешны, перспективны! Но 
для этого нужно время и опыт. 
А взрослые жены отлично 
понимают, чего они хотят от 
мужа, брака и семьи. И что от-
радно, молодые мужья не бо-
ятся брать женщину с одним 
ребёнком или двумя. 

- Дети их не пугают?
- Раньше да, мужчины опа-

сались таких браков «с нагруз-
кой». Сейчас их, похоже, это 
обстоятельство  только радует!

«ДОЖДАЛАСЬ!»

- Помните историю самого 
неожиданного «неравного бра-
ка»?

- Этот случай, пожалуй, 
можно назвать идеальной 
историей любви. Однажды 
на предварительную запись о 
помолвке пришел мужчина. 
Высокий, статный, красивый. 
Заявляет: «Желаю зарегистри-
ровать отношения!». Открываю 
паспорт, ему 75 лет. Думаю, ну, 
точно неравный брак. Иначе 
нельзя объяснить его нереши-
тельность. Сколько же лет его 
избраннице? 25? Открываю 
паспорт женщины - мои глаза 
вылезли на лоб! Мужчина го-
ворит: «Вот из-за таких, как у 
вас, глаз, я 40 лет не могу заре-
гистрировать брак!». Невесте на 
момент помолвки было 88 лет!

- Ничего себе! И такое быва-
ет?

- Сама долго не могла по-
верить. Оказывается, эта пара 
прожила не в браке 40 лет. Они 
шли на поводу у общественно-
го мнения советского времени, 

которое было против свадьбы 
женщины старше мужчины на 
12 лет. Им говорили, что это 
блажь, которая скоро пройдёт.

«Ничего не прошло. Я хочу 
жениться на этой женщине!» - 
сказал мне этот красавец.

И когда я увидела эту па-
ру на помолвке, поняла, что 
для него это были не просто 
слова. Они выглядели просто 
великолепно: прямые спины, 
нарядные костюмы и блестя-
щие глаза. Поздравляю их с 
помолвкой. Невеста выслуша-
ла - и раздался долгий выдох: 
«Дождалась!».

И вот в этом «дождалась!» 
были сорок лет ожидания. По-
этому помните, что надо уметь 
ждать и будет вам счастье!

ВАЛЬС НА ИНВАЛИДНОЙ 
КОЛЯСКЕ

- Как вы относитесь к граж-
данским бракам?

- Их популярность сходит 
на нет. Это всего лишь вариант 
сожительства, когда мужчина 
чувствует себя свободным, а 
женщина - нет. Люди поняли, 
что эта форма не даёт живущим 
вместе, ощущать себя единым 
целым. И, поверьте, штамп в 
паспорте иногда играет важную 
роль! Гражданский брак не даёт 
уюта и семейной гармонии. 

- Наверное, поэтому в ЗАГСах 
практикуется церемония прове-
дения бриллиантовых и золотых 
свадеб. 

- Бывают разные случаи. До-
пустим, у  супругов, решивших 
отметить 50 лет совместной 
жизни, в своё время не было 
настоящей свадьбы, поэтому 

они  до сих пор мечтают надеть 
фату и проехаться на лимузине! 

Однажды к нам пришла жен-
щина сделать заявку на торже-
ство. Муж - инвалид на коля-
ске. На церемонии муж ждал 
жену в регистрационном зале. 
Двери распахнулись, зашла не-
веста в белом платье, а потом 
должен был быть супружеский 
танец. А мужчина-то на коля-
ске! Из щекотливой ситуации 
с блеском вышла жена. Она ис-
полнила «золотой» вальс, кру-
жась вокруг мужа.

САМАЯ ТРУДНАЯ РАБОТА 

- А что говорит официальная 
статистика? Свадеб стало 
больше, чем разводов?

- По количеству всё оста-
лось на своих местах. Потому 
что сегодня регистрируют-
ся дети, рождённые в начале 
90-х годов. Их просто меньше! 
Помните ту демографическую 
пропасть, которую пережива-
ла наша страна? Эти девочки 
и мальчики выросли - и теперь 
регистрируют брак. 

- По виду брачующейся пары 
можете определить, долго ли 
они будут жить вместе?

- Есть много профессиональ-
ных наблюдений. Например, 
если невеста говорит о своём 
избраннике: «Я хочу, чтобы он 
сделал меня счастливой, бога-
той и успешной», то не жить им 
долго вместе. А когда звучит: 
«Я хочу, чтобы мы шли вместе, 
не боясь трудностей!» - вот это 
гарантия счастливого брака.

- В чём секрет счастливой 
семейной жизни?

- Семейная жизнь - самая 
трудная работа на свете. Она 
продолжается 24 часа в сутки, 
без перерывов на обед и от-
пуск. И не ждать, когда тебе 
скажут спасибо за любовь! Дар 
любить - большая ответствен-

ность. Но и огромное 
счастье, которым надо 
дорожить!  

Дарья ВЕРХОВЕЦКАЯ 
Полную весрию чи-

тайте на сайте www.
vlg.aif.ru

Ольга ХАУСТОВА.
Родилась в 1965 году. Имеет 
высшее педагогическое и юри-
дическое образование. 
С 1985 по 2000 гг. работала в 
школе-интернате №9 для де-
тей-сирот. С апреля 2000 года 
возглавляет ЗАГС Красноар-
мейского района Волгограда. 
Замужем, есть сын и внук.

ДОСЬЕ

Иногда и хорошее дело называют «браком»!  Фото Дмитрия МАКАРОВА

«ГРАЖДАНСКИЙ БРАК ОСТАЛСЯ В ПРОШЛОМ»
Заведующая ЗАГСом - о неравных парах, лимузинах и вальсе на инвалидной коляске

 88 ЛЕТ  
БЫЛО НЕВЕСТЕ 
НА МОМЕНТ 
ПОМОЛВКИ.

«ВОЛГОГРАДЭНЕРГО»: РАБОТА В ИНТЕРЕСАХ ПОТРЕБИТЕЛЕЙ

«Волгоградэнерго» сотрудничает с органами власти для сокращения 
сроков подключения к электросетям. 

НОВОСТИ  КОМПАНИИ
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